
D.431 – Au-delà du Millénium

(Suite de D.429)

Par Joseph Sakala

Avec Satan, l’ennemi par excellence, complètement anéanti et en dehors des affaires
humaines,  Dieu  va  accomplir  un  Plan  que  très  peu  de  personnes  semblent
comprendre. Et pourtant, ce merveilleux Plan de Dieu répondrait à des questions
qu’un  très  grand  nombre  de  pères  et  de  mères  se  posent  depuis  des  siècles.
Comme : « Nous avons eu une petite fille née prématurément, mais morte à peine
quelques  heures  après  sa  naissance…que  lui  arrivera-t-il  ?  »  Où  bien,
«  qu’adviendra-t-il  de  tous  les  enfants  qui  sont  morts  en  très  bas-âge,  soit  de
maladie, soit dans un accident, ou de n’importe quelle façon ? » Seriez-vous prêts à
condamner une personne qui n’a jamais entendu parler de Jésus de toute sa vie ?
Pourtant, Jésus est le seul nom : « Et il n’y a de salut en aucun autre ; car sous
le ciel il n’y a pas un autre nom, qui ait été donné aux hommes, par lequel nous
devions être sauvés » (Actes 4:12).

Différentes congrégations ont inventé toutes sortes de sornettes pour garder leurs
brebis, comme les limbes où les enfants non baptisés iraient pour l’éternité. Et pour
ce qui est des adultes, « si tu n’es pas converti à Christ, dommage, tu vas en enfer
pour l’éternité ! » Pour tous ceux qui ont passé leur vie entière à croire ce mensonge
monstrueux, j’ai une bonne nouvelle pour vous. L’apôtre Pierre, le chef des apôtres,
a été confronté à des questions similaires. Mais il a enseigné en toute honnêteté ce
qu’il a dit dans Actes 10:34 : « Pierre, prenant la parole, dit : En vérité, je reconnais
que Dieu n’a point égard à l’apparence des personnes. » Mais il a également
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déclaré, dans 2 Pierre 3:8-9 : « Toutefois, bien-aimés, n’ignorez pas une chose, c’est
que pour le Seigneur un jour est comme mille ans, et mille ans sont comme un jour.
Le Seigneur  ne retarde point  l’exécution de sa  promesse,  comme quelques-uns
croient qu’il y ait du retard ; mais il use de patience envers nous, ne voulant point
qu’aucun périsse, mais que tous viennent à la repentance. »

Au-travers de l’histoire, la plupart des hommes et des femmes ont vécu et sont morts
sans jamais avoir entendu le nom de Jésus. Pourtant, en parlant du Christ, Pierre a
déclaré qu’il n’y a de salut en aucun autre que Jésus ; « car sous le ciel il n’y a pas
un autre nom, qui ait été donné aux hommes, par lequel nous devions être sauvés »
(Actes 4:12). Comment alors pourrions-nous  réconcilier ce paradoxe apparent dans
le  message de Pierre ?  Et  que dire  de 2 Corinthiens 6:1-2 où Paul  nous dit  :
« Puisque donc que nous travaillons avec Dieu, nous vous conjurons que ce ne soit
pas en vain que vous ayez reçu la grâce de Dieu. Car il dit : Je t’ai exaucé au temps
favorable, et je t’ai secouru au jour du salut. Voici maintenant le temps favorable ;
voici maintenant le jour du salut. » Mais si quelqu’un entend le nom de Jésus et ne
répond pas, comment réagissez-vous à cela ?

Ce passage est une reprise d’Esaïe 49:8 où le prophète déclare :  « Ainsi  a dit
l’Éternel : Je t’ai exaucé dans le temps favorable ; je t’ai secouru au jour du salut ; je
te garderai, j’établirai en toi mon alliance avec le peuple, pour relever le pays et
donner en partage les  héritages dévastés.  »  Si  nous prenons ce verset  comme
voulant dire, au jour de salut du temps d’Esaïe, alors ce jour est passé et il n’y a
pas d’autre jour de salut disponible ! Je vais vous faire une déclaration que vous ne
croirez pas, mais saviez-vous que Dieu n’appelle pas tous les humains au salut,
même maintenant ? Regardez autour de vous et dites moi si, selon vous, la majorité
des gens du monde sont convertis. Comment se fait-il qu’ils pensent pouvoir passer
par n’importe quel sauveur en croyant que toute religion est bonne pour allez au
ciel ?

Ce jour est certainement le jour du salut, mais pour ceux à qui Dieu a bien voulu
ouvrir  l’esprit.  Mais  pour la  vaste majorité  qui  n’a  pas eu l’esprit  ouvert  à  la
connaissance divine, ce n’est pas leur jour de salut. Avec ceci en tête, pensez à tous
ceux qui, durant la totalité de l’histoire humaine, n’ont jamais entendu parler de
Jésus ? Et que dire de tous ces petits enfants qui n’ont pas eu le privilège d’entendre



parler de Jésus ? Ces personnes reviendront tous dans la Deuxième Résurrection
pour recevoir leur première et seule chance de salut ! Regardez ce que Jésus a
déclaré au sujet des Ninivites, dans Matthieu 12:41 : « Les Ninivites s’élèveront au
jour  du  jugement  contre  cette  nation,  et  la  condamneront,  parce  qu’ils  se
repentirent à la prédication de Jonas ; et il y a ici plus que Jonas. »

« La reine du Midi s’élèvera au Jugement contre cette nation, et la condamnera,
car elle vint des bornes de la terre pour entendre la sagesse de Salomon ; et il y a
ici  plus  que  Salomon  »  (Matthieu  12:42).  À  partir  d’endroits  aussi  divers  que
l’Assyrie et Shéba, en Arabie, les gens vont ressusciter et apprendront l’hypocrisie
de la population du temps de Christ, et les condamneront. « Alors il [Jésus] se mit à
faire des reproches aux villes où il  avait  fait  la plupart de Ses miracles,  de ce
qu’elles  ne  s’étaient  point  repenties.  Malheur  à  toi,  Corazin  !  malheur  à  toi,
Bethsaïda ! car si les miracles qui ont été faits au milieu de vous eussent été faits à
Tyr et à Sidon, il y a longtemps qu’elles se seraient repenties en prenant le sac et
la cendre. C’est pourquoi je vous dis que le sort de Tyr et de Sidon  sera plus
supportable au jour du jugement que le vôtre. Et toi, Capernaüm, qui as été élevée
jusqu’au ciel, tu seras abaissée jusqu’en enfer ; car si les miracles qui ont été faits
au milieu de toi eussent été faits à Sodome, elle subsisterait encore aujourd’hui.
C’est pourquoi je vous dis que le sort du pays de Sodome sera plus supportable au
jour du jugement que le tien » (Matthieu 11:20-24).

Avez-vous bien lu ce qui est écrit ici ? Selon les fausses doctrines des églises, les
gens de Tyr, de Sidon, de Sodome, la reine du Midi et les Ninivites sont tous en train
de brûler en « enfer », en ce moment ! Alors, que voulait dire Jésus en déclarant
qu’au jour du jugement,  leur sort sera plus supportable et qu’ils  condamneront
Corazin, Bethsaïda et Capernaüm ? Voulait-Il dire qu’ils seraient brûlés seulement
partiellement ou juste d’un côté ? Absurde. Il déclare aussi que, si Sodome avait été
témoin de Ses miracles, elle se serait repentie ! C’est donc qu’elle n’a jamais eu la
chance de connaître le nom de Jésus. Le Christ ne la condamne pas au feu éternel,
ici !

Ce jugement — la Deuxième Résurrection — aura lieu longtemps après le retour de
Christ et la Première Résurrection à l’immortalité de Ses Élus. Dans Apocalypse
20:4-6, voici ce que Jean déclare : « Et je vis des trônes, sur lesquels s’assirent des



personnes, et il leur fut donné de juger. Je vis aussi les âmes de ceux qui avaient
été décapités pour le témoignage de Jésus, et pour la parole de Dieu, et ceux qui
n’avaient point adoré la bête, ni son image, et qui n’avaient point pris sa marque sur
leurs fronts, ou à leurs mains. Et ils vécurent et régnèrent avec Christ mille ans.
Mais le reste des morts ne ressuscita point, jusqu’à ce que les mille ans fussent
accomplis. C’est là la première résurrection ! Heureux et saint celui qui a part à la
première résurrection ! La seconde mort n’a point de pouvoir sur eux ; mais ils
seront sacrificateurs de Dieu et de Christ, et régneront avec lui mille ans. »

Après avoir restauré le Gouvernement de Dieu pendant mille ans, il sera temps de
juger tous les autres morts qui n’ont pas eu l’opportunité de recevoir le salut, et ils
ressusciteront en chair et en os.  Regardons ensemble comment Ézéchiel  nous
décrit cet événement extraordinaire. Dans Ézéchiel 37:1-8 : « La main de l’Éternel
fut sur moi, et l’Éternel me fit sortir en esprit, et me posa au milieu d’une vallée
pleine d’ossements. Il me fit passer près d’eux tout autour ; et voici, ils étaient en
fort grand nombre à la surface de cette vallée, et ils étaient complètement secs. Et
il me dit : Fils de l’homme, ces os pourraient-ils revivre ? Je répondis : Seigneur
Éternel, tu le sais. Alors il me dit : Prophétise sur ces os, et dis-leur : Os secs,
écoutez la parole de l’Éternel. Ainsi a dit le Seigneur, l’Éternel à ces os : Voici, je
vais faire entrer en vous l’esprit, et vous vivrez. Je vous donnerai des nerfs ; je
ferai croître sur vous de la chair ; je vous couvrirai de peau, je mettrai l’esprit en
vous, et vous vivrez, et vous saurez que je suis l’Éternel. Je prophétisai donc, comme
il m’avait été commandé ; et, dès que j’eus prophétisé, il se fit un bruit, et voici, un
mouvement, et les os s’approchèrent les uns des autres. Je regardai, et voici, il
se forma des nerfs sur eux ; il y crût de la chair, la peau les couvrit, mais il n’y avait
point d’esprit en eux. »

Dans Ézéchiel 37:9-14 : « Alors il me dit : Prophétise à l’esprit, fils de l’homme ;
prophétise et dis à l’esprit : Ainsi a dit le Seigneur, l’Éternel : Esprit, viens des
quatre vents, et souffle sur ces tués,  afin qu’ils revivent.  Je prophétisai donc,
comme il m’avait été commandé, et l’esprit entra en eux, et ils revécurent, et se
tinrent sur leurs pieds. C’était une fort grande armée. Et il me dit : Fils de l’homme,
ces os, c’est toute la maison d’Israël. Voici, ils disent : Nos os sont devenus secs,
notre espérance est perdue, c’en est fait de nous ! C’est pourquoi prophétise, et
dis-leur : Ainsi a dit le Seigneur, l’Éternel : Voici, j’ouvrirai vos tombeaux, et vous



ferai remonter de vos tombeaux, ô mon peuple, et je vous ferai rentrer dans le pays
d’Israël. Et vous saurez que je suis l’Éternel, quand j’ouvrirai vos tombeaux, et que
je vous ferai remonter de vos tombeaux, ô mon peuple. Je mettrai en vous mon
esprit, et vous vivrez ; je vous placerai dans votre pays, et vous saurez que moi,
l’Éternel, j’ai parlé et agi, dit l’Éternel. »

Vous remarquerez, au passage, qu’il n’est question nulle part d’une âme immortelle
qui réintègre un corps, mais de l’esprit qui vient de Dieu qui le met dans un corps
sorti des tombeaux.

Mais la prophétie se poursuit et, dans Ézéchiel 37:15-22 : « La parole de l’Éternel
me fut adressée en ces termes : Et toi, fils de l’homme, prends un morceau de bois et
y écris : ̋ Pour Juda et pour les enfants d’Israël, ses compagnons. ̏ Prends un autre
morceau de bois, et y écris : ̋  Pour Joseph, bois d’Éphraïm et de toute la maison
d’Israël qui lui est associée. ̏ Rapproche-les l’un de l’autre pour en faire une seule
pièce,  afin qu’ils  soient unis dans ta main.  Et quand les enfants de ton peuple
t’interrogeront, en disant : ̏ Ne nous expliqueras-tu pas ce que tu veux dire par cette
action ? ̋ Dis-leur : Ainsi a dit le Seigneur, l’Éternel : Voici, je prendrai le bois de
Joseph qui est dans la main d’Éphraïm et les tribus d’Israël, ses compagnes ; je
les joindrai au bois de Juda, pour en faire un seul bois, qui ne soit qu’un dans ma
main. Les bois sur lesquels tu auras écrit seront dans ta main, sous leurs yeux. Dis-
leur : Ainsi a dit le Seigneur, l’Éternel : Voici, je vais prendre les enfants d’Israël du
milieu des nations où ils sont allés ; je les rassemblerai de toute part, et les ferai
rentrer  dans leur  pays.  Je  ferai  d’eux une seule nation  dans le  pays,  sur  les
montagnes d’Israël, et ils auront tous un seul et même roi ; ils ne seront plus deux
nations, et ne seront plus divisés en deux royaumes. »

Dans Ézéchiel 37:23-28, Dieu déclare : « Ils ne se souilleront plus par leurs idoles, ni
par leurs infamies, ni par tous leurs péchés ; je les retirerai de tous les lieux où ils
habitent, et où ils ont péché ; je les purifierai, ils seront mon peuple, et je serai leur
Dieu. David mon serviteur régnera sur eux ; ils auront tous un seul pasteur ; ils
marcheront dans mes ordonnances, et garderont mes statuts pour les pratiquer. Ils
habiteront dans le pays que j’ai donné à Jacob, mon serviteur, où vos pères ont
habité ; ils y habiteront, eux, leurs enfants et les enfants de leurs enfants, à toujours,
et David, mon serviteur, sera leur prince à jamais. Je traiterai avec eux une alliance



de paix,  et  il  y  aura  avec  eux  une  alliance  éternelle  ;  je  les  établirai,  et  les
multiplierai ; je mettrai mon sanctuaire au milieu d’eux pour toujours. Ma demeure
sera au milieu d’eux ; je serai leur Dieu, et ils seront mon peuple. Et les nations
sauront que je suis l’Éternel, qui sanctifie Israël, lorsque mon sanctuaire sera au
milieu d’eux pour toujours. »

Voilà en détail la Deuxième Résurrection d’Israël, ainsi que du reste des nations
par association. Écoutez maintenant prêcher les ministres et les différents pasteurs,
et vous découvrirez comment ils sont complètement perdus dans leur enseignement,
disant que cette résurrection n’est destinée qu’à la destruction totale d’Israël et des
autres nations, alors que Dieu nous parle de Son sanctuaire qui sera au milieu
d’eux pour toujours et qu’ils auront tous un seul et même pasteur : Jésus-Christ !
Cette résurrection sera un temps de jugement pour toutes ces nations et non de
condamnation.  Nous avons vu, dans Apocalypse 20:10 : « Et le diable, qui les
séduisait,  fut jeté dans l’étang de feu et de soufre,  où sont la bête et le faux
prophète ; et ils seront tourmentés jour et nuit, aux siècles des siècles. »

Plusieurs chrétiens lisent ce verset comme si la bête et le faux prophète allaient être
tourmentés aux siècles des siècles. La bête et le faux prophète étaient en chair et en
os lorsqu’ils furent jetés dans ce feu, et nous n’avons pas à vous convaincre qu’ils
ont été brûlés instantanément. Non, c’est Satan et ses anges qui seront tourmentés
aux siècles des siècles dans ce feu éternel, préparé au diable et à ses anges
(Matthieu  25:41).  Notez  maintenant  qu’aussitôt  après  Apocalypse  20:10,  nous
enchaînons avec le verset 11 où nous découvrons ceci à propos de la Deuxième
Résurrection.

Apocalypse 11-12 : « Puis je vis un grand trône blanc, et celui qui y était assis. La
terre et le ciel s’enfuirent de devant sa face, et leur place ne se retrouva plus. Je vis
aussi les morts, grands et petits, qui se tenaient devant Dieu ; et les livres furent
ouverts. On ouvrit aussi un autre livre, celui qui est le livre de vie. Et les morts
furent jugés selon leurs œuvres, d’après ce qui était écrit dans les livres. » Ces
deux  versets  sont  interprétés  par  presque  toutes  les  dénominations  religieuses
comme étant une résurrection pour la destruction de tous les humains non convertis
depuis Adam et Ève. Mais est-ce la vérité ? Analysons cette déclaration divine pour
apprendre une vérité phénoménale que Satan a toujours voulu voiler, afin de mieux



séduire les humains depuis la création de nos premiers parents.

D’abord notez la  couleur du trône sur lequel  Jésus est assis.  Il  est  blanc,  et
représente la miséricorde divine. Habituellement, dans la Bible, la condamnation
est  associée  à  la  couleur  rouge,  le  cramoisi  ou  l’écarlate.  La  terre  et  le  ciel
s’enfuirent devant Sa face parce que le Jugement se fera sur tout ceux qui n’ont pas
encore été jugés. Ceux qui seront jugés sont les grands et petits. Cela couvre tous
les adultes et tous les enfants qui n’ont jamais eu le bonheur de connaître Jésus.
Mais cette expression peut également couvrir tous ces hommes qui se considéraient
grands  à  leurs  propres  yeux  et  les  humbles  qui  furent  écrasés   et  qui  se
considéraient petits. Cependant, tous se tiennent devant Jésus qui ne les détruit pas,
mais les accueille plutôt à bras ouverts en leur annonçant qu’ils vont tous avoir
cent ans pour se convertir à Christ. Ce sera La Grande Récolte à laquelle la Bible
fait  plusieurs fois  références et  que les pasteurs séduits ne semblent pas avoir
compris. Et les livres selon lesquels ils seront jugés, et non condamnés, seront les
livres de la Bible. Et notez maintenant : « On ouvrit aussi un autre livre, celui qui
est le livre de vie. »

Mais pourquoi  ouvrir  le livre de vie  si  Jésus a  l’intention de détruire tout  ce
monde ? Pure stupidité de la part de tous ces ministres. Non, Jésus va donner cent
ans, comme dans le Millénium, à ces gens pour se faire instruire par Ses Élus sur la
façon de vivre selon la Bible afin de se faire enregistrer dans le livre de vie et faire
partie  des  nations  qui  se  convertiront  à  Jésus  durant  cette  Deuxième
Résurrection. Ce jugement, je le répète, n’est pas un temps de condamnation, ni une
seconde chance pour ces individus. Les enfants mort-nés, les avortons, les petits
enfants assassinés en bas-âge, ou morts d’une infection auront cent ans d’instruction
pour comprendre la Bible.

Dieu a inspiré Esaïe de prophétiser : « Et il enlèvera, sur cette montagne, le voile
qui couvre la face de tous les peuples,  la couverture étendue sur toutes les
nations » (Esaïe 25:7). Pourquoi faire cela s’ils sont tous condamnés ? Non, leur
voile sera enfin enlevé afin de pouvoir comprendre l’enseignement spirituel pour la
première fois. Imaginez, en tant qu’Élu, de reconnaître et d’enseigner à un proche
parent, que vous pensiez peut-être perdu, avec les accolades et les larmes qu’ils
verseront en vous voyant. Dieu leur donnera accès au salut  spirituel et aussi à



l’immortalité parmi les nations converties. Dans Apocalypse 21:4, nous lisons :
« Et Dieu essuiera toute larme de leurs yeux, et la mort ne sera plus. Il n’y aura plus
ni deuil, ni cri, ni travail ; car les premières choses sont passées. » Et les nations
qui auront été sauvées marcheront à Sa lumière et les rois (les Élus) de la terre y
apporteront leur gloire et leur honneur, nous déclare Apocalypse 21:24.

Jésus avait prédit cette grande conversion soudaine lorsque : « Le dernier et le
grand jour de la fête, Jésus se trouvait là, et s’écriait : Si quelqu’un a soif, qu’il
vienne à moi, et qu’il boive. Celui qui croit en moi, des fleuves d’eau vive couleront
de son sein, comme dit l’Écriture. (Or, il dit cela de l’Esprit que devaient recevoir
ceux qui croiraient en lui ; car le Saint-Esprit n’avait pas encore été donné, parce
que Jésus n’était  pas  encore glorifié.)  Plusieurs  de la  foule,  ayant  entendu ces
paroles, disaient : Celui-ci est véritablement le prophète » (Jean 7:37-40). Et notez
bien quand Jésus a fait cette grande  prédiction : le dernier et le grand jour de la
fête,  (à  la  fin  de  la  Fête  des  Tabernacles)  qui  représente  la  Deuxième
Résurrection dans le Plan de Dieu. Quelques-uns ont cru et ont reçu des fleuves
d’eau  vive  qui  ont  coulé  de  leur  sein,  comme dit  l’Écriture,  lorsqu’ils  se  sont
convertis. Mais qu’est-ce qui est arrivé à la très grande majorité qui est née depuis
ce temps ? Voilà leur première chance au salut, après le Millénium. Quelle belle
marque de miséricorde de la part de notre Créateur qui a voulu patienter jusqu’à la
toute fin pour sauver tout le monde !

Mais qu’arrivera-t-il à ceux qui persisteront à rejeter Dieu jusqu’à la fin et qui auront
préféré garder leur nature humaine, plutôt que de se soumettre à Dieu et à Son
Royaume ? Nous découvrons donc une autre résurrection, une Troisième destinée à
la  destruction  de  tous  ces  incorrigibles.  Lisez-le  vous-mêmes,  dans  Apocalypse
20:13-15 : « Et la mer rendit les morts qu’elle contenait ; la mort et l’enfer rendirent
aussi les morts qui y étaient, et chacun fut jugé selon ses œuvres. Et la mort et
l’enfer furent jetés dans l’étang de feu ; c’est la seconde mort. Et quiconque ne
fut pas trouvé écrit dans le livre de vie, fut jeté dans l’étang de feu. » Avez-
vous remarqué que le livre de vie n’est pas ouvert ici, car ces personnes ont tous
reçu leur chance, mais ont refusé le salut qui leur était offert gratuitement ?

Dieu ne forcera jamais personne à faire partie de Son Royaume. Plutôt que de les
laisser vivre misérablement en opposition à la seule manière de vivre le véritable



bonheur, Dieu prononcera une sentence de mort éternelle sur eux : « Et quiconque
ne fut pas trouvé écrit dans le livre de vie, fut jeté dans l’étang de feu. » Ce feu
aussi connu comme : « le jour du Seigneur viendra comme un larron dans la nuit ; en
ce temps-là les cieux passeront avec fracas, et les éléments embrasés seront
dissous, et la terre, avec les œuvres qui sont en elle, sera entièrement brûlée. »
Une purification de la terre entière par le feu. Tout ce qui demeurera sur la terre
sera purifié, pour enfin recevoir Dieu Lui-même, dans toute Sa gloire.

Dans Apocalypse 21:1-6, nous lisons : « Je vis ensuite un ciel nouveau et une terre
nouvelle ; car le premier ciel et la première terre avaient disparu, et la mer n’était
plus. Et moi Jean je vis la sainte cité, la nouvelle Jérusalem, qui descendait du
ciel d’auprès de Dieu, préparée comme une nouvelle mariée qui s’est ornée pour son
époux. Et j’entendis une grande voix du ciel, qui disait : Voici le tabernacle de Dieu
avec les hommes, et il habitera avec eux ; ils seront son peuple, et Dieu sera lui-
même avec eux, il sera leur Dieu. Et Dieu essuiera toute larme de leurs yeux, et
la mort ne sera plus. Il n’y aura plus ni deuil, ni cri, ni travail ; car les premières
choses sont passées. Et celui qui était assis sur le trône, dit : Voici, je fais toutes
choses nouvelles.  Puis il  me dit :  Écris ;  car ces paroles sont véritables et
certaines.  Il  me  dit  aussi  :  C’en  est  fait  ;  je  suis  l’Alpha  et  l’Oméga,  le
commencement et la fin. Je donnerai gratuitement de la source d’eau vive à celui
qui a soif. »

Jésus poursuit Sa description dans Apocalypse 21:7-11 : « Celui qui vaincra, héritera
toutes choses ; je serai son Dieu, et il sera mon fils. Mais, pour les lâches, les
incrédules,  les  abominables,  les  meurtriers,  les  fornicateurs,  les
empoisonneurs, les idolâtres, et tous les menteurs, leur part est dans l’étang
ardent de feu et de soufre ; ceci est la seconde mort. [Voilà pour qui sera la
Troisième Résurrection.] Alors l’un des sept anges, qui avaient eu les sept coupes
pleines des sept dernières plaies, vint à moi, et me parla en disant : Viens, je te
montrerai la nouvelle mariée, l’épouse de l’Agneau. Et il me transporta en esprit
sur  une grande et  haute  montagne,  et  il  me montra  la  grande cité,  la  sainte
Jérusalem qui descendait du ciel venant de Dieu, avec la gloire de Dieu. Et son
éclat était semblable à celui d’une pierre très précieuse, telle qu’une pierre de
jaspe cristallin. »



Et maintenant voici une description de cette Sainte Jérusalem. « Elle avait une
grande et haute muraille, avec douze portes, et aux douze portes douze anges et
des noms écrits, c’étaient les noms des douze tribus des enfants d’Israël. A
l’Orient,  trois  portes  ;  au  Septentrion,  trois  portes  ;  au  Midi,  trois  portes  ;  à
l’Occident,  trois  portes.  La  muraille  de  la  ville  avait  douze  fondements,  sur
lesquels étaient les noms des douze apôtres de l’Agneau. Et celui qui me parlait
avait un roseau d’or pour mesurer la ville, et ses portes, et sa muraille. La ville était
quadrangulaire, et sa longueur était égale à sa largeur ; il mesura la ville avec le
roseau, douze mille stades de côté ; sa longueur, sa largeur et sa hauteur étaient
égales. [Une pyramide parfaite]. Il mesura aussi la muraille, cent quarante-quatre
coudées, mesure d’homme, qui était celle de l’ange. La muraille était bâtie de jaspe,
mais la ville était d’un or pur, semblable à un verre pur » (Apocalypse 21:12-18).

Regardons  maintenant  la  richesse  au  sein  des  fondements.  Dans  Apocalypse
21:19-23, nous lisons : « Et les fondements de la muraille de la ville étaient ornés de
toute sorte de pierres précieuses. Le premier fondement était de jaspe ; le second,
de saphir ; le troisième, de calcédoine ; le quatrième, d’émeraude ; le cinquième, de
sardonix ; le sixième, de sarde ; le septième, de chrysolithe ; le huitième, de béryl ; le
neuvième, de topaze ; le dixième, de chrysoprase ; le onzième, d’hyacinthe, et le
douzième, d’améthyste. Les douze portes étaient douze perles ; chaque porte était
d’une seule perle, et la place de la ville était d’un or pur semblable à du verre
transparent. Je n’y vis point de temple ; car le Seigneur Dieu Tout Puissant et
l’Agneau en sont le temple. Et la ville n’a pas besoin du soleil, ni de la lune, pour
l’éclairer ; car la gloire de Dieu l’éclaire, et l’Agneau est son flambeau. »

Notez bien maintenant qui seront les seuls à avoir accès à cette magnifique ville sur
la terre,  le Quartier Général de l’Univers.  « Et les nations qui auront été
sauvées, marcheront à sa lumière, et les rois de la terre [Ses Élus] y apporteront
leur gloire et leur honneur. Ses portes ne se fermeront point chaque jour, car il
n’y aura point de nuit. On y apportera la gloire et l’honneur des nations. Il n’y
entrera rien de souillé, ni personne qui s’adonne à l’abomination et au mensonge,
mais  ceux-là  seuls  qui  sont  écrits  dans  le  livre  de  vie  de  l’Agneau  »
(Apocalypse 21:24).  Seuls les enfants de Dieu, immortels,  auront accès à cet
extraordinaire bâtiment ; c’est pourquoi ses portes ne se fermeront point chaque
jour, car il n’y aura point de nuit.



Voyez-vous  pourquoi  Paul  insistait  tellement  sur  le  salut  ?  Et  pourquoi  les
souffrances de ce siècle ne sont rien en comparaison de ce que nous allons hériter ?
« Et si nous sommes enfants, nous sommes aussi héritiers ; héritiers de Dieu, et
cohéritiers de Christ ; si toutefois nous souffrons avec lui, afin que nous soyons aussi
glorifiés avec lui. Car j’estime qu’il n’y a point de proportion entre les souffrances du
temps présent et la gloire à venir, qui sera manifestée en nous. En effet, la création
attend, avec un ardent désir, que les enfants de Dieu soient manifestés, car ce n’est
pas volontairement que la création est assujettie à la vanité, mais c’est à cause de
Celui  qui  l’y  a  assujettie,  dans  l’espérance  qu’elle  sera  aussi  délivrée  de  la
servitude de la corruption, pour être dans la liberté glorieuse des enfants de Dieu »
(Romains 8:18-21).

« Car cela est bon et agréable aux yeux de Dieu notre Sauveur, Qui veut que tous les
hommes [et les femmes] soient sauvés, et qu’ils parviennent à la connaissance de la
vérité ; car il y a un seul Dieu, et un seul Médiateur entre Dieu et les hommes, Jésus-
Christ,  homme,  Qui  s’est  donné  lui-même  en  rançon pour  tous  ;  c’est  là  le
témoignage rendu en son propre temps, » nous déclare Paul, dans 1 Timothée 2:3-6.
Jésus est venu pour nous annoncer Son Royaume qui englobera l’univers entier et
qui, comme la terre, sera transformé pendant l’éternité par Ses enfants. Et cette
magnifique ville céleste sera établie sur la terre, avec Dieu comme notre PÈRE, Qui
nous guidera dans tous Ses projets sans fin. Donc, nous allons nous déplacer à la
vitesse de la  pensée,  dans  l’univers  avec  un pied-à-terre.  D’ailleurs,  je  suis
certain que c’est l’origine de cette belle expression.

Quand nous voyons et expérimentons les souffrances dans le monde présent, soyons
continuellement  reconnaissants  envers  notre  formidable  Créateur  et  Son
merveilleux  Plan  de  Salut  pour  Sa  création.  Quelle  bonne  nouvelle  !



D.049 – La Deuxième Résurrection
 

Troisième partie (Révisée)
Par Joseph Sakala

Dans le message précédent, nous avons étudié la 1ère Résurrection, où les Élus de
Dieu seront Ses sacrificateurs, et ils régneront avec Jésus sur la terre (Apocalypse
5:10).  Ils  seront  les  dirigeants  éternels  de  Dieu  sur  les  nations  et  sur
l’extraordinaire héritage que Dieu veut partager avec nous. Même dans le monde, il
est  impensable  de voir  un royaume avec un roi,  mais  sans aucune nation à
diriger. À ma connaissance, les rois ont toujours eu des nations sous leur règne.
Regardons l’Angleterre, par exemple. Comment se fait-il qu’en religion, on peut
imaginer un Royaume avec des Élus (Rois et Sacrificateurs), mais sans avoir aucune
nation à diriger ? Trouvez-vous cela logique ?

La plupart des religions prêchent la 1ère Résurrection comme étant la seule qui,
selon eux, nous donnerait l’accès au ciel. Donc, je pose encore la même question.
Montrez-moi un seul verset dans la Bible qui nous promet clairement la possibilité
de pouvoir monter au ciel. J’ai bien dit clairement. Je regrette, mais vous ne le
trouverez pas. À plusieurs endroits, la Bible nous dit justement le contraire, et la
Parole de Dieu ne se contredit pas. Si elle se contredisait, Dieu serait menteur.
Alors,  comment  pourrions-nous   Lui  croire  ?  Cependant  Hébreux  6:18  nous
confirme  :  «  Afin  que  par  ces  deux  choses  immuables,  dans  lesquelles  il  est
impossible  que  Dieu  mente,  nous  ayons  une  ferme  consolation,  nous  qui
cherchons  un  refuge  dans  la  ferme  possession  de  l’espérance  qui  nous  est
proposée ».

Malgré cela, la majorité de ces mêmes dénominations religieuses  affirment que, la
2ème Résurrection serait uniquement réservée pour la destruction de tous ceux
qui ne seront pas de la première. Alors, préparez-vous à recevoir la surprise de
votre vie. Mais soyez prêts aussi à lire ce qui suit avec un esprit ouvert, car nous
allons traiter, dans ce message, d’un sujet pourtant bien biblique, mais que très peu
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de prédicateurs se sentent confortables d’aborder. Or, la 2ème Résurrection est
extrêmement chère à Dieu, car elle concerne la grande majorité des humains qui
n’ont jamais vraiment connu Dieu et n’ont pas reçu le Saint-Esprit. Prétendre que
Dieu existe est bienséant, mais combien d’individus sont prêts à exécuter ce que
Dieu nous dit de faire ?

Si Dieu est Amour, comme la majorité des religions le proclament, alors comment
peut-on accuser Dieu de vouloir détruire la plus grande partie des êtres humains
qu’Il a créés ? Jésus a Lui-même déclaré : « Car il y a beaucoup d’appelés, mais
peu  d’Élus  »  (Matthieu  22:14).  Jésus  serait-Il  venu  uniquement  pour  sauver
quelques  camarades  ?  Bon  nombre  de  dénominations  utilisent  ce  verset  pour
condamner au feu éternel ceux qui ne seront pas les Élus. Même dans le monde
actuel, tous les citoyens sont appelés à vivre dans leur pays, mais très peu sont élu
pour les diriger. Et nous trouvons cela tout à fait honnête et normal.

Comment se fait-il qu’en religion, tous seraient appelés à faire partie du Royaume de
Dieu, mais seulement un petit groupe ferait partie des Élus, alors que la majorité
serait détruite dans le feu de la Géhenne ? Y a-t-il quelque chose que les hommes
ont compris dans la façon de diriger un gouvernement, mais qui aurait échappé à
Dieu ? Ou bien, y a-t-il une possibilité que ce sont les hommes qui n’ont vraiment pas
compris le Plan de Dieu à l’endroit de Sa création ? Se pourrait-il, par hasard, que
tous les humains seraient appelés à faire partie du Royaume de Dieu et que peu
seraient Elus ? Et les autres formeraient les nations dirigées par ces Élus dans un
Gouvernement parfait, pour l’éternité ?

Si nous sommes disposés à méditer sur ceci, les paroles prononcées par Jésus, dans
Matthieu 22:14, explosent littéralement, et débordent d’espoir. Car, au lieu de nous
donner  l’impression  que  seuls  les  Élus  intéressaient  Jésus,  Il  nous  confirme
ouvertement qu’Il  est venu pour sauver l’humanité entière, mais chacun en son
temps. « Car Dieu a tant aimé le monde, qu’il a donné Son Fils unique, afin que
quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu’il ait la vie éternelle. Car Dieu n’a
point envoyé son Fils dans le monde, pour condamner le monde, mais afin que le
monde soit sauvé par Lui » (Jean 3:16-17). Voilà une vérité que Satan a toujours
détestée. Alors, il a inspiré ses ministres, tout au long des siècles, à démolir cette
vérité, et ce, dès les débuts de l’Église. Et cette séduction se poursuit jusqu’à ce



jour.

Regardons ensemble ce que Paul nous dit, dans 2 Corinthiens 11:4 : « Car, s’il venait
quelqu’un qui vous prêchât un autre Jésus que Celui que nous vous avons prêché ou
un autre Esprit que Celui que vous avez reçu ou un autre évangile que celui que
vous  avez  embrassé,  vous  le  supporteriez  fort  bien  ».  Croyez-vous  que  je
plaisante ? Satan a glissé cet autre évangile dans l’Église, dès ses débuts. Et il a
tellement bien fait son travail qu’aujourd’hui « tout le monde veut aller au ciel, mais
personne  ne  veut  mourir  ».  Ainsi,  la  majorité  des  dénominations  prêchent  un
«  évangile  »  qui  donne  droit  au  ciel  après  la  mort,  tout  en  enrichissant  les
«  ministres  »  qui  l’enseigne.  Le  plan  de  salut  que  Jésus  nous  a  donné,  a  été
complètement tordu.

Pourtant, que peut-il y avoir de plus noble, pour un humain, que de faire partie du
Royaume de Dieu, que Jésus est venu nous annoncer ? Aujourd’hui, nous allons
découvrir la très grande importance que Dieu  accorde à cette 2ème Résurrection.
Car elle impliquera la grande majorité de l’humanité qui se verra offrir le véritable
salut un jour. Je ne parle pas d’une deuxième chance, comme certains sermonnent,
mais bien leur première.  La Bible parle d’une deuxième mort,  mais pas d’une
deuxième chance.  Pour  ces  gens,  ce  sera  leur  première  occasion  de  vraiment
connaître Dieu.

Dans Jean 6:44, Jésus a déclaré ceci : « Personne ne peut venir à moi, si le Père qui
m’a envoyé ne l’attire. » Si on comprend la profondeur de ces paroles de Jésus, peut-
on encore présumer que Dieu appelait tout le monde au salut, à ce moment là ?
Jésus a prêché à des milliers de personnes durant Son Ministère de 3 ans et demi.
En deux occasions, Il a nourri 4 000 et 5 000 personnes. Savez-vous combien ont
reçu le Saint-Esprit, le Jour de la Pentecôte ? Environ CENT VINGT ! (Actes 1:15).

Les autres, qui ne se sont pas converti, sont-ils tous destinés au feu de la Géhenne ?
Pourtant, c’est le Messie Lui-même qui les instruisait. Que leur fallait-il de plus ? Ils
ont tous été exposés à la même prédication que ceux qui se sont convertis. Les
ministres qui condamnent déjà les non convertis au feu éternel, et qui l’enseignent,
ont-ils vraiment connu l’amour de Dieu ? Un jour, le Premier Ministre d’Angleterre,
Winston  Churchill,  a  déclaré  ceci,  devant  le  Congrès  américain  :  «  Il  doit



certainement avoir l’âme aveuglée, celui qui ne peut pas voir le grand dessein en
voie de s’accomplir ici-bas. »

Mais quel est ce dessein que le Créateur est en voie d’accomplir avec de simples
humains mortels ? Nous avons expliqué, dans les articles précédents, que le seul
espoir  de  l’humanité  est  dans  une  résurrection  des  morts.  Nous  avons  aussi
démontré, avec des preuves bibliques à l’appui, que l’homme est mortel, et non
immortel. Et que cette immortalité ne nous est disponible que par un don de Dieu,
lors d’une résurrection des morts. Nous ne sommes pas nés avec l’immortalité déjà
en nous. Cette idée vient des hommes, et non de Dieu.

La Bible nous dévoile clairement qu’il n’y a pas une résurrection seulement. Dieu a
un plan bien ordonné où, un jour, chaque humain ressuscitera, mais en son propre
rang. (1 Corinthiens 15:23). Les Élus seront de la 1ère Résurrection. Ils seront les
prémices, ressuscités immortels lors de l’avènement de Jésus. Pour ce qui est des
Élus  encore  vivants,  ils  seront  changés  en  un  instant,  en  un  clin  d’œil  vers
l’immortalité. J’espère que ceci avait été bien expliqué, dans 1 Corinthiens 15:49-53
et 1 Thessaloniciens 4:14-17.

Mais qu’en sera-t-il de ceux qui ne ressusciteront pas lors du retour de Christ ?
Pour ce qui est des survivants de cette grande tribulation, ils seront instruits par
les Élus, qui seront les Sacrificateurs de Christ, et qui régneront sur ces nations
encore physiques. Mais qu’en est-il des morts ? Resteront-ils dans leurs sépulcres
durant  l’éternité  ou  seront-ils  ressuscités  à  une  date  ultérieure  ?  Seront-ils
ressuscités simplement pour être lancés dans le feu de la Géhenne ? Que dire, alors,
de toute cette multitude de personnes qui ont été élevées sous le régime athée
communiste ou tout autre régime où la Bible était totalement bannie ? Que dire des
gens, qui  connaissent rien du véritable Jésus, ni de Son Évangile ?

Qu’arrivera-t-il  des enfants avortés, assassinés ou simplement morts en bas âge,
sans aucune idée à savoir qui était  Jésus ? Et tous ceux qui ont vécu avant la
naissance de Jésus, sans même savoir qu’Il devait venir ? Il y a des groupes de
« chrétiens gentils » qui sont prêts à vous dire : « tant pis pour eux, brûlons tout ça,
et bon débarras. » À tous ces supposés  « chrétiens gentils » j’aimerais citer les
paroles mêmes de Jésus : « C’est à ceci que tous reconnaîtront que vous êtes Mes



disciples, si vous avez de l’amour les uns pour les autres » (Jean 13:35). Jésus n’a
pas dit : « si vous avez de l’amour, pour ceux qui pensent seulement comme vous. »
Jésus aimait tout le monde. Il a donné Sa vie pour Ses ennemis aussi !

Revenons à la 2ème Résurrection et quand elle doit avoir lieu. Apocalypse 20:5 nous
annonce carrément : « Mais le reste des morts ne ressuscita point, jusqu’à ce que
les MILLE ans fussent accomplis. » Même avec ce verset si clairement exprimé,
plusieurs religions prêchent qu’il y aura une seule résurrection où tous les humains,
les justes comme les méchants, ressusciteront en même temps, soit pour recevoir
leur récompense, soit pour leur châtiment éternel. Pourtant, Apocalypse 20:5 nous
démontre clairement l’erreur d’une telle croyance. Vous ne verrez nulle part, dans
les Saintes Écritures, un passage qui dise que Dieu va ressusciter tous les morts
dans la même résurrection.

Il  est  vrai  que Paul  a  déclaré  ceci,  dans Actes  24:15 :  « Ayant  en Dieu cette
espérance, que la résurrection des morts, tant des justes que des injustes, qu’ils
attendent aussi eux-mêmes, arrivera. » Jésus aussi a dit : « Car l’heure vient, que
tous ceux qui sont dans les sépulcres entendront sa voix, et sortiront : Savoir, ceux
qui  auront  bien  fait,  en  résurrection  de  vie,  et  ceux  qui  auront  mal  fait,  en
résurrection de condamnation » (Jean 5:28-29). Mais de grâce, ne tombons pas
dans le même panneau que ceux qui utilisent ces deux passages pour prétendre que
Paul et Jésus voulaient nous dire que les justes, comme les injustes, ressusciteraient
en même temps. Nous avons vu l’apôtre Jean nous citer dans Apocalypse 20, une
résurrection  des  Élus  immortels  dans  une  1ère  Résurrection,  et  une  autre
résurrection mille ans plus tard.

Nous avons le droit, à ce stade, de nous poser la question suivante : « Les injustes de
la 2ème Résurrection seront-ils simplement ramenés à la vie pour être précipités
dans  l’étang  de  feu  et  de  soufre  pour  mourir  une  2ème  fois  (Apocalypse
20:14-15) ? » Que voulait dire Jésus, dans Jean 5:29, en déclarant que : « ceux qui
auront mal fait, [sortiront] en résurrection de condamnation » ? Ceux qui sont morts
non convertis, depuis Adam et Eve, sont-ils tous destinés au feu éternel ? Ont-ils déjà
eu une chance au salut éternel ? Si oui, alors Adam et Eve sont destinés au feu de la
Géhenne.



Dans le Jardin d’Éden, il y avait une abondance d’arbres fruitiers de toutes espèces.
Mais, au milieu du jardin, il  y avait deux arbres au caractère très unique. L’un
s’appelait Arbre de Vie, l’autre Arbre de la Connaissance du Bien et du Mal
(Genèse 2:9). Nos premiers parents pouvaient manger de tous les arbres du jardin,
incluant l’Arbre de Vie. Cet Arbre de Vie leur aurait procuré l’immortalité. Ils ont
plutôt opté pour le fruit de l’Arbre de la Connaissance du Bien et du Mal, le seul qui
leur était défendu. Ayant péché contre Dieu, en désobéissant au commandement
direct de ne pas manger de cet arbre, ils étaient condamnés à la mort éternelle
(Genèse 2:17). « Car le salaire du péché, c’est la mort » (Romains 6:23).

Or, dans Genèse 3:22-24, non seulement Dieu empêcha Adam de revenir vers l’arbre
de Vie, ou de l’immortalité, mais Dieu chassa Adam et Eve du Jardin. Nulle part dans
la Bible, vous verrez nos premiers parents se  convertir par la suite. Donc, selon
certaines dénominations, Adam et Eve sont destinés au feu éternel, ainsi que les
milliards de ceux qui n’ont jamais reçu le Saint-Esprit. Jésus est venu pour sauver le
monde.  Satan veut  détruire  tous  les  humains.  Donc,  si  les  Élus  de cette  1ère
Résurrection sont les seuls destinés à l’immortalité,  alors Satan est en train de
gagner la bataille !

Aussi étonnant que cela puisse paraître à tous ceux qui ne connaissent pas les
instructions  des  Saintes  Écritures,  au  sujet  des  résurrections,  laissez  moi  vous
annoncer une nouvelle extraordinaire. Après les mille ans, des milliards d’individus
ressusciteront, mortels, afin de recevoir leur première chance au salut ! Pensez-y,
pendant un tout petit instant. Tous ces milliards de personnes, qui ont vécu sur cette
terre depuis Adam et Eve, ont-ils tous eus la chance de comprendre les Saintes
Écritures au sujet du salut ? Peut-on refuser une vérité que l’on n’ait jamais eu
l’opportunité de vraiment connaître, à cause des faux enseignants ?

Des milliards d’individus ont vécu leur vie entière sans jamais ouvrir une Bible, ni
connaître qui était Jésus. Pourtant : « Il n’y a de salut en aucun autre ; car sous le
ciel, il n’y a pas un autre nom, qui ait été donné aux hommes, par Lequel nous
devions être sauvés » (Actes 4:12). Combien de personnes de l’Ancien Testament ont
connu Jésus ? Combien, depuis Sa première venue, ont vraiment connu Jésus, pour
se convertir à Lui ?



Ces individus sont-ils perdus à tout jamais simplement parce qu’ils n’ont jamais eu
accès à la Parole de Dieu ou n’ont pas compris la vérité que Jésus était le seul par
Qui le salut est accessible ? Il est complètement ridicule de penser ainsi. Peut-on
tenir  pour  responsables,  et  condamner  à  la  destruction  éternelle,  les  milliards
d’hindous,  de  bouddhistes,  de  taoïstes,  de  confucianistes,  de  communistes,  de
musulmans, d’athées, d’animistes, et tous les autres qui n’ont jamais connu la vérité
concernant le Christ ? Mes chers amis, simplement entendre parler de Jésus, ce
n’est pas le connaître.

Pourrait-on les déclarer tous coupables devant Dieu, même s’ils n’ont pas reçu cette
connaissance vitale biblique au sujet du salut ? Est-il possible que le Grand Dieu
d’amour leur réserve le salut par l’intermédiaire d’une autre personne ou d’une
manière différente ? Pourtant, dans Actes 4:12, Pierre, en parlant de Jésus, déclare
sans équivoque : « Il n’y a de salut en aucun autre ; car sous le ciel il n’y a pas un
AUTRE nom, qui ait été donné aux hommes, par lequel nous devions être SAUVÉS. »

Un humain ne peut être sauvé qu’au moment où il comprend pourquoi Jésus est venu
et  pourquoi  Il  est  mort.  Je  regrette  de  le  dire,  mais  très  peu  d’individus
comprennent incontestablement cette vérité. Pour être sauvé, il faut absolument que
le Saint-Esprit vive dans cette personne. Mais, avant que Dieu place Son Esprit en
nous, il est essentiel pour nous de croire   que Jésus soit mort pour nos péchés.
Ayant  compris  ceci,  il  faut  accepter  ce  sacrifice  Suprême  de  Jésus  comme le
paiement de la rançon pour tous nos péchés passés. Et, à partir de ce moment-là, il
faut  prendre la  décision de cheminer  avec  Christ  jusqu’à  notre  mort.  Si  nous
persévérons ainsi jusqu’à la fin, nous serons (futur) sauvés (Matthieu 24:13). C’est
un contrat personnel entre l’individu et son Dieu pour l’éternité. Cette sorte de
décision ne se prend pas à la légère.

Jésus a déclaré ceci, dans Jean 10:9 : « Je suis la porte ; si quelqu’un entre par Moi,
il sera sauvé. » Jésus est la porte unique qui mène au salut. Il n’y a pas d’autre. Il est
la porte de la bergerie des sauvés. Au verset 1, Jésus Lui-même déclare : « En vérité,
en vérité je vous le dis, celui qui n’entre pas par la porte dans la bergerie des brebis,
mais qui y pénètre par un autre endroit, est un larron et un brigand. » Que peut-on
ajouter pour être plus clair ? Il n’existe aucune autre porte pour entrer dans le
Royaume de Dieu.



De nos jours, plusieurs ministres prêchent que tous ceux qui ne se sont pas convertis
de leur vivant sont perdus. Voici leur verset favori : « Car Dieu dit : Je t’ai exaucé au
temps favorable,  et  je t’ai  secouru au  jour du salut.  Voici  maintenant le temps
favorable  ;  voici  maintenant  le  jour  du  salut  »  (2  Corinthiens  6:2).  Alors  si
maintenant  est le jour du salut, oublions hier ou, demain car la Bible dit bien
maintenant. Paul a prononcé ces paroles autour de l’an 60. Donc, si le seul jour de
salut était autour de l’an 60, qu’en est-il de l’an 2000 ou 2003 ? Pourrait-on aussi se
convertir en 2006 si aujourd’hui est le seul jour de salut ? Voyez-vous ce qui arrive
quand nous utilisons la Parole de Dieu hors contexte pour mousser nos propres
ambitions ?

L’autre argument employé est celui-ci : « Vous voulez me faire croire que Dieu va
ressusciter tous ces individus afin de leur donner une deuxième chance ? » Non, ce
n’est pas du tout ce que la Bible nous enseigne. Mais les Saintes Écritures nous
révèlent clairement que le temps vient où les « injustes » ressusciteront pour être
jugés. Les justes, comme nous avons vu, font partie de la 1ère Résurrection. Donc
tous les autres sont appelés injustes. Il est question ici de ceux qui, pour toutes
sortes de raisons, n’ont jamais compris la voie du salut, soit à cause de la séduction
par leurs enseignants, où parce que Dieu ne les appelait pas à ce moment là dans
Son plan de salut pour eux.

Mais n’ayez crainte, ce plan magistral leur sera révélé un jour, afin de leur donner
leur première chance au salut, dans une ambiance où ils pourront enfin comprendre
ce qu’ils n’ont jamais compris auparavant. Les Saintes Écritures nous disent qu’il est
impossible  que  Dieu  mente  (Hébreux  6:18).  Dans  Jean  10:35,  nous  voyons  :
« l’Écriture ne peut être rejetée. » Alors ce que Dieu promet dans Sa Parole, Il le
fera. Dans 2 Pierre 3:9, l’Écriture déclare clairement que : « Le Seigneur ne retarde
point l’exécution de Sa promesse, comme quelques-uns croient qu’il y ait du retard ;
mais il use de patience envers nous, ne voulant point qu’aucun périsse, mais que
tous viennent à la repentance. »

À entendre prêcher certains pasteurs, on dirait plutôt que Dieu manque de patience,
et qu’Il a très hâte de détruire la majorité des humains qui ont vécu sur cette terre
depuis  Adam  et  Eve.  Sauf  peut-être  les  privilégiés  qui  font  partie  de  leurs
congrégations.  Dans Son plan,  il  n’est  aucunement dans la  volonté de Dieu de



détruire ceux qui, en toute sincérité, mais sous le coup d’une puissante séduction,
ont  pratiqué toutes sortes de fausses religions,  pleines de mystères et  de rites
occultes. Le but de Dieu est de les instruire dans la vérité, afin que tous viennent à
la repentance. Et Dieu Seul connaît le bon moment pour cette conversion.

Paul aussi a été inspiré d’écrire ce qui suit au sujet de Dieu notre Sauveur : « Qui
veut que tous les hommes soient sauvés, et qu’ils parviennent à la connaissance de
la vérité » (1 Timothée 2:4). Si toutes les églises de nos jours prêchent la vérité,
pourquoi y a-t-il tant de confusion et de distinctions dans leurs enseignements ?
Combien y a-t-il  de vérités ? La responsabilité d’accorder la connaissance de la
vérité aux humains appartient à Dieu. La grande majorité de ceux qui ont vécu sur
cette terre, et qui sont morts, ont été privés de cette connaissance, sans pour autant
en être responsables. Si cette connaissance avait été disponible, et bien enseignée,
ceci aurait constitué pour eux leur première chance. Malheureusement, ce n’est pas
arrivé. Et ceux qui ont reçu plus de connaissance, et l’ont mal utilisée, seront jugés
plus sévèrement. Il devient donc impératif que Dieu accorde à ces individus leur
première chance d’entendre la vérité et de comprendre le chemin qui mène au salut.
Mais comment Dieu va-t-Il accomplir cela ? Simplement en les ressuscitant à la vie,
avec un corps physique, dans cette 2ème Résurrection.

Combien de chrétiens ont faussement cru que ceux qui sont morts non convertis,
c’est-à-dire,  dans  leurs  péchés,  sont  perdus  en  enfer  à  tout  jamais  ?  Alors  ils
baptisent les enfants, peu de temps après leur naissance pour les sauver. Mes chers
amis, de tels baptêmes ne constituent pas une conversion. Le verset le plus souvent
utilisé pour prouver leur point est Ecclésiaste 11:3, où on peut lire : « Quand un
arbre tombe, au midi, ou au nord, au lieu où l’arbre est tombé, il demeure ». Alors, si
quelqu’un meurt dans ses péchés, disent-ils, il demeure ainsi, et il est perdu.

Le  contexte  dans  lequel  Salomon  a  déclaré  ceci  consiste  à  nous  donner  des
instructions sur l’importance d’accomplir le plus de choses que l’on peut durant
cette vie physique, relativement courte et incertaine. Ceci n’a rien à voir avec une
résurrection quelconque. Salomon ne dit pas que, si un individu meurt dans ses
péchés, il  n’aura aucune chance de se repentir et de participer au salut.  Toute
Écriture est inspirée par Dieu pour instruire et corriger l’homme de Dieu dans la
justice. Mais il faut l’utiliser dans son contexte, sans tordre le but pour lequel elle a



été donnée.

Dans Jean 5:29, Jésus a parlé d’une « résurrection de condamnation. » La plupart
des chrétiens pensent que « condamnation », ici, veut seulement dire « subir une
sentence de mort » par ceux qui auront mal fait, et c’est fini. Ceci est une mauvaise
compréhension  de  l’amour  de  Dieu.  Regardons  ce  que  Pierre  a  déclaré  aux
chrétiens, dans 1 Pierre 4:17 : « Car le temps vient où le jugement doit commencer
par la maison de Dieu… » Pierre nous dit clairement que, depuis ses débuts, il y a
environ 2 000 ans, le jugement de Dieu se fait sur Sa Maison  seulement. Son
Église !

Donc, les convertis sont jugés maintenant. Voici notre chance, et il n’y en aura pas
une autre, pour nous. « Comment échapperons-nous, si nous négligeons un si grand
salut, qui, ayant été premièrement annoncé par le Seigneur, nous a été confirmé»
nous dit Paul, « par ceux qui l’avaient entendu ? » (Hébreux 2:3). Depuis notre
conversion, Dieu nous tient responsables de nos actions, car Il nous juge selon Sa
Parole. Ceci est notre première et unique chance. C’est le jugement des Élus, car
Dieu nous prépare pour un travail gigantesque.

La majorité des humains, jusqu’à ce jour, ne comprennent pas, et ne croient pas, ce
que  Dieu  nous  dit  dans  Sa  Parole.  Parce  que  Satan  a  séduit  tout  le  monde
(Apocalypse 12:9). Et c’est la responsabilité de Dieu de voir à ce que chaque humain
soit instruit dans la Parole de Dieu. Voilà pourquoi Il prépare Ses Élus, maintenant, à
faire ce travail grandiose, à un moment dans l’histoire où Satan sera banni pour
l’éternité.  C’est  ainsi  que  tous  ceux  qui  ont  été  séduits  recevront  enfin  cette
instruction qui leur offrira leur chance de salut. Car Dieu est patient, ne voulant
point qu’aucun ne périsse, mais que tous viennent à la repentance. (2 Pierre 3:9).

Quand Jésus a parlé de cette période de jugement, Il faisait allusion à cette 2ème
Résurrection où les gens sortiront de leurs sépulcres, et tous auront l’opportunité de
marcher dans la vérité.  Jésus prendra alors une décision sur le sort de chaque
individu, basé sur le comportement de chacun. Christ a Lui-même parlé d’un temps
où les habitants de Sodome, Gomorrhe, Tyr, Sidon, et Ninive, ainsi que ceux qui
vivaient au temps de Jésus, ressusciteraient pour être jugés ensemble. Il a même
déclaré que ces nations païennes seraient jugées moins sévèrement que les Juifs



qui avaient entendu Son enseignement et qui, malgré tout ça, L’ont rejeté, ainsi que
Son Évangile (Matthieu 10:15).

Dans Matthieu 11:21, Jésus a dit ceci : « Malheur à toi, Corazin ! Malheur à toi,
Bethsaïda ! Car si les miracles qui ont été faits au milieu de vous eussent été faits à
Tyr et à Sidon, il y a longtemps qu’elles se seraient repenties en prenant le sac et
la cendre. » Jésus les accuse d’avoir le cœur plus dur que ces nations païennes. Au
verset 23, Jésus leur dit que, si les miracles qu’Il avait faits à Capernaüm avaient été
faits à Sodome, la ville serait encore là, car les citoyens se seraient repentis. Au
verset 24 : « C’est pourquoi je vous dis que le sort du pays de Sodome sera plus
supportable au jour du jugement que le tien. »

Jésus nous déclare clairement ici,  qu’au jour du jugement,  les nations païennes
auront moins de difficulté à se convertir à Christ que ces Juifs qui, ayant vu Ses
miracles et entendu Son Évangile, L’ont quand même rejeté et crucifié. Si cette
2ème Résurrection n’était que pour la destruction des méchants, alors, selon ce que
nous venons voir, les Juifs seraient les premiers à passer par le feu de la géhenne.
Pourtant, dans Ézéchiel 37:1-10, Dieu nous parle de la résurrection de cette nation
têtue, afin qu’elle apprenne à enfin connaître son Dieu. L’Éternel lui promet, au
verset  14,  de  mettre  Son  Esprit  en  elle,  ce  qui  est  un  prérequis  absolument
nécessaire au salut.

Dans Romains 11, Paul aussi nous parle de cette résurrection de la nation d’Israël.
Au verset 2, Paul nous dit que : « Dieu n’a point rejeté Son peuple qu’il a connu
d’avance. » À cause de la dureté de leur cœur, notons ce que Dieu a fait avec eux,
afin de pouvoir les sauver plus tard. Au verset 8 : « Dieu leur a donné un esprit
d’étourdissement,  des  yeux  pour  ne  point  voir,  et  des  oreilles  pour  ne  point
entendre, jusqu’à ce jour. » Mais pour quelle raison ? Verset 15 : « Car, si leur rejet
a été la réconciliation du monde, que sera leur rappel, sinon une résurrection des
morts ? » Oui, ils seront ressuscités à la vie par le Dieu qu’ils ont rejeté mais qui les
aime, ainsi que l’humanité entière. Et dire que plusieurs prêchent que Dieu veut
sauver tout le monde maintenant.

Regardons ce que Paul nous déclare, au sujet de ce mystère attaché au peuple de
Dieu, au verset 25 : « C’est qu’une partie d’Israël est tombée dans l’endurcissement,



jusqu’à ce que toute la multitude des Gentils, soit entrée dans l’Église. Et ainsi tout
Israël sera [futur] sauvé. » Ce que Paul nous déclare en toute simplicité, c’est que
Dieu a décidé d’appeler un nombre limité de Juifs et de Gentils pour former son
Église des Élus, aussi appelée « ISRAËL DE DIEU » (Galates 6:16). Au risque de
choquer plusieurs prédicateurs, Dieu n’est pas en train d’essayer de sauver tout
Israël maintenant !

Dieu  avait  appelé  quelques  Juifs,  et  a  permis  aux  autres  de  tomber  dans
l’endurcissement,  afin  d’appeler  un certain nombre de Gentils  pour former Ses
Prémices.  Voilà  pourquoi  Paul  dit  ceci  aux  Romains  convertis,  dans  Romains
11:30-32 : « Et comme vous avez été autrefois rebelles à Dieu, et que maintenant
vous avez obtenu miséricorde par leur rébellion ; de même ils [les Juifs], ont été
maintenant rebelles, afin que par la miséricorde qui vous a été faite, ils obtiennent
aussi miséricorde. Car Dieu a renfermé tous les hommes dans la rébellion, pour faire
miséricorde à tous. » Voilà comment Dieu travaille ! « Que Ses jugements sont
impénétrables, et que Ses voies sont incompréhensibles ! » (v. 33).

N’ayez aucune crainte, Dieu n’est pas en train de perdre la guerre contre Satan.
Dieu a simplement permis à Satan de séduire le monde entier avec ses doctrines
tordues. Mais pourquoi Dieu permettrait-Il une telle chose ? Pour prouver au monde
entier que la voie de Satan ne peut pas produire quelque chose de bon. Quand
l’humanité  entière  sera  au  bord  du  gouffre  de  sa  propre  destruction,  Christ
reviendra pour détruire tout ce que Satan a réalisé. Ensuite, Jésus établira Ses Élus
pour diriger Son gouvernement. Au bout de 1,000 ans, Dieu ressuscitera tous les
morts non convertis  depuis  Adam et  Eve,  pour la  grande récolte de Dieu.  Le
Jugement du Grand Trône Blanc.

Le fait que ce trône soit blanc est très significatif, car le blanc, dans les Saintes
Écritures,  représente  la  miséricorde  ou  la  rédemption.  Dieu  est  un  Dieu  de
miséricorde,  qui  ne  veut  voir  périr  personne.  Ce  qu’il  veut,  c’est  que  tous
parviennent à la connaissance de la vérité et, par conséquent, à la vraie repentance.
Dans  le  monde  actuel,  cela  est  impossible.  Cependant,  Dieu  sait  que  cette
connaissance sera très bien reçue dans un monde qui sera complètement libéré de
Satan, et beaucoup mieux disposé pour recevoir cette connaissance, dans l’esprit
des humains.



Ce sera une résurrection, dans la chair physique, de ceux à qui notre Dieu d’amour
offrira Son Esprit gratuitement. Allons voir ce beau texte biblique, dans Apocalypse
20:11-12 : « Puis, je vis un Grand Trône Blanc, et Celui qui était assis…  Je vis aussi
les  morts,  grands  et  petits,  qui  se  tenaient  devant  Dieu  ;  et  les  livres  furent
ouverts. » Le juge, ici, c’est Jésus, et non le Père. Jésus Lui-même a déclaré : « Le
Père ne juge personne, mais Il a remis tout jugement au Fils » (Jean 5:22). Nous
voyons donc des individus de toutes les sphères de la société. Les chefs, comme le
commun des mortels, les grands et les petits. Tous sont devant Jésus.

Des  livres  furent  ouverts.  Le  mot  grec,  ici,  est  biblos.  Donc  les  livres  de  la
Bible seront ouverts pour les enseigner, et ces gens auront le discernement jadis
cachée des Saintes Écritures à leur compréhension comme jamais auparavant. Ils
comprendront enfin ce que le sacrifice de leur Juge est venu leur apporter, par Sa
mort  sur  la  croix.  Mais  nous  voyons  également  d’autre  chose dans  Apocalypse
20:12 : « On ouvrit aussi un autre livre, celui qui est le LIVRE DE VIE. Et les morts
furent jugés selon leurs œuvres, d’après ce qui était écrit dans les livres. » Donc,
nous voyons ici une période de jugement allouée par Christ afin de pouvoir juger
chaque individu selon son comportement, après avoir compris tout ce qui lui sera
enseigné d’après la Bible. Chacun aura alors un choix à faire, en pleine connaissance
de cause, sans aucune pression extérieure.

Le  fait  que  le  Livre  de  Vie  soit  aussi  ouvert,  indique  clairement  que  Dieu  a
l’intention d’y ajouter des noms. Si ce livre était complet au retour de Jésus, il
resterait fermé. Dieu ouvre cependant ce Livre afin d’y inscrire le nom de chaque
individu qui se convertira à Jésus, en L’acceptant comme son Sauveur personnel,
tout comme nous l’avons fait, lors de notre appel et notre conversion. Ce temps de
jugement sera alors sur ceux qui formeront les nations  sur lesquelles les Élus
régneront. C’est ici que l’Amour de Dieu et Sa grande patience seront manifestés
comme étant sans limite.

Donc, nous constatons dans cette 2ème Résurrection, la formation d’une multitude
de nations de gens devenus immortels qui viendront s’ajouter à celles déjà formées
pendant le Millenium, entièrement au service de Dieu durant l’éternité. Et Dieu Lui-
même nous éclairera tous dans nos nouvelles fonctions. « Et les nations qui auront
été sauvées, marcheront à Sa lumière, et les rois de la terre [Élus] y apporteront



leur gloire et leur honneur » (Apocalypse 21:24). Nous saisissons donc une nette
distinction entre les prémices de la 1ère Résurrection, la meilleur, (Hébreux 11:35),
et la conversion de tous les autres humains qui formeront les nations  dans ce
Royaume de Dieu.

Tous ceux qui seront du Royaume seront immortels,  car la chair et le sang ne
peuvent pas hériter le Royaume de Dieu (1 Corinthiens 15:50). « Il n’y entrera rien
de souillé … mais ceux-là seuls qui sont écrits dans le Livre de Vie de l’Agneau »
(Apocalypse 21:27). Jésus nous dit : « Que celui qui a soif [de la vérité] vienne, et
que celui qui voudra de l’eau vive, en reçoive gratuitement » (Apocalypse 22:17).
Dieu plaide avec l’humanité pour qu’elle se convertisse, jusqu’à la toute fin de la
Bible. Que pourrait-Il faire de plus pour nous convaincre qu’il nous aime et veut
notre salut?

Qu’adviendra-t-il  de  ceux  qui  refuseront  ce  grand salut  offert  gratuitement,  en
demeurant rebelles jusqu’à la toute fin ? Ce sera le sujet du prochain et dernier
message de cette série. J’espère que personne ne fera partie de cette résurrection-
là,  qui est exclusivement destinée à la destruction des méchants irrécupérables.
Toutefois les Saintes Écritures nous disent qu’il y en aura une. « Et quiconque ne fut
pas trouvé ÉCRIT dans le LIVRE de VIE, fut jeté dans l’étang de feu » (Apocalypse
20:15).

Ma prière, c’est que Dieu nous préserve tous de ne jamais commettre ce péché
IMPARDONNABLE. À bientôt, et aimez-vous les uns les autres, comme Jésus Lui-
même nous aime.


